

Mehr als nur ein Abenteurer - Welcher Verein/Mannschaft hat Interesse in der NOFV-Futsal-Regionalliga 2023/2024 zu spielen

Da es in Sachsen-Anhalt keine Futsal-Liga gibt, um einen Aufsteiger für die NOFV-Futsal-Regionalliga zu melden, können sich interessierte Vereine/Mannschaften direkt für die 11. NOFV-Futsal-Regionalliga 2023/2024 anmelden.

Gespielt wird von September 2023 bis März 2024. Die Anzahl der Spieltage richtet sich nach der Anzahl der Teilnehmer. In der abgelaufenen Saison 2022/23 waren es neun Mannschaften, also 18 Spieltage.

Der NOFV-Meister kann sich über eine Aufstiegsrunde mit den anderen Regionalliga-Meistern zur Futsal-Bundesliga qualifizieren. Zwei Aufstiegsplätze werden ausgespielt.

Was sind grundlegende Voraussetzungen für eine Teilnahme an der NOFV-Futsal-Regionalliga:

1. Eine Mannschaft aus einem Verein, der im FSA gemeldet ist. Ein Zweitspielrecht nur für die Futsal-Mannschaft ist unkompliziert möglich (Gespielt wird mit einem TW plus 4 Feldspieler – zusätzlich 9 Wechselspieler pro Spiel möglich);
2. Eine geeignete Spielstätte (Sporthalle) muss vorhanden sein oder alles auswärts;
3. Finanzielle Absicherung: Startgebühr 400 Euro plus 7% MwSt., Schiedsrichterkosten pro Heimspiel im Schnitt 200 Euro (inkl. Fahrkosten der drei Schiedsrichter)
4. Absicherung der Auswärtsspiele durch eigene Fahrzeuge bzw. Organisation

Die Heimspieltage richten sich nach der Verfügbarkeit Eurer Sporthalle (3 Stunden werden mit Aufwärmen, Spiel und Umkleide benötigt) in der Regel im Zeitraum von Samstag, 11 Uhr bis Sonntag 16.30 Uhr (Jeweils Anstoßzeit).

Mögliche Gegner kommen aus Berlin, Potsdam, Frankfurt/Oder, Jena, Erfurt, Hohenstein-Ernstthal und/oder Dresden.

Flexibilität bei den Auswärtsspielen ist notwendig, da sich bei den Spiel-Terminen nach der gastgebenden Mannschaft gerichtet werden muss.

Falls Interesse besteht, könnt Ihr die Anmeldeunterlagen bei Frank Krella: frank@krella.org bzw. 0172 36 26 505 abfordern bzw. offene Fragen stellen.

Anmeldeschluss ist beim NOFV der 31. Mai 2023, 15 Uhr.

10 Gründe Futsal zu spielen

1. **Spielfreude** – Mehr Ballbesitz ermöglicht mehr Spaß für alle
2. **Spektakel** – Viele Tore – Viel Spannung – Kein zeitschinden, da Netto-Spielzeit
3. **Emotionen** – Schnelles Spiel und hohes Tempo ermöglichen viele entscheidende Situationen und Spielwendungen
4. **Basiseigenschaften** – Futsal setzt die gleichen Fähigkeiten und das gleiche Spielverständnis wie das Fußballspiel auf dem Rasen voraus und fördert diese
5. **Technik** – Begrenzter Raum entwickelt und schult eine Top-Technik, fordert schnelles Handeln und dynamisches Spiel
6. **Fair Play** – Klare und strenge Foulregeln
7. **Dribblings** – Dribbling-intensives Spiel mit vielen 1 gg. 1 Situationen
8. **Weniger Spieler** – Durch die geringe Spieleranzahl (5 gg. 5) ist es leichter ein Team zu bilden
9. **Konzentration, Kondition** – Schnelles Umschalten erfordert und fördert Konzentration und Kondition
10. **Superstars** wie Messi, Cristiano Ronaldo, Neymar oder Mo Salah: Sie alle haben ihre Fußballkarriere im Futsal gestartet. Futsal (das portugiesische Wort für Hallenfußball) ist die ideale Variante des Fußballspielens in der Halle.